

EN BREVE

42 empresas recurren al concurso de acreedores

PRIMER SEMESTRE

■ R. I. Solo en los primeros seis meses del año un total de 42 empresas de la provincia de Granada han recurrido al concurso de acreedores para afrontar sus dificultades económicas, de las que 16 pertenecen al sector de la construcción. Son algunos de los datos que ayer analizaron los asistentes a la jornada 'Concurso de

acreedores como instrumento para la viabilidad de la empresa', organizada por la Confederación Granadina de Empresarios (CGE) en colaboración con Hispacolex Servicios Jurídicos. El vicepresidente de la CGE, Joaquín Rubio, explicó durante la inauguración que en todo el año 2010 la cifra de empresas concursadas ascendió a 54, «es decir, que en el primer semestre de 2011 hay ya casi los mismos concursos de acreedores que en todo el año pasado». Las peor paradas son las pymes, que suponen el 78,5% de los concursos registrado en el primer semestre de este año.



Joaquín Rubio (c). ■ R. I.